



SAF Île



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

La Fête nationale de l'Acadie 2025 : Le Franco-Tour de l'Île en pleine effervescence, avec Charlottetown à l'honneur à l'échelle nationale

Summerside, le 6 août 2025 – La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF Île) est heureuse d'annoncer la programmation complète du **Franco-Tour de l'Île 2025**, une célébration vibrante et communautaire de la Fête nationale de l'Acadie dans les six régions acadiennes et francophones de l'Île.

Organisé pour une cinquième année consécutive, le Franco-Tour de l'Île met en valeur la vitalité et la diversité des communautés locales. Chaque comité régional propose une programmation unique : tintamarres, levées de drapeau, repas communautaires, spectacles musicaux, jeux pour enfants et bien plus.

Un moment phare à Charlottetown : un spectacle télévisé d'envergure nationale

La région de Charlottetown a été désignée hôte officielle de la Fête nationale 2025. En partenariat avec la Société Nationale de l'Acadie (SNA) et ICI Radio-Canada Télé, un spectacle d'envergure nationale y sera capté et diffusé à travers le pays le soir du 15 août. Cette vitrine exceptionnelle permettra à toute la francophonie canadienne de découvrir les artistes et l'esprit festif acadien de l'Île-du-Prince-Édouard.

« Le Franco-Tour est une belle démonstration de notre force collective. Il reflète l'ancrage local de nos traditions tout en ouvrant nos festivités à une reconnaissance nationale, cette année grâce au spectacle télévisé à Charlottetown », souligne Charles Duguay, président de la SAF Île.

Programmation 2025 : un aperçu régional

- **Tignish (Prince-Ouest)** – Journée familiale le 10 août au Centre acadien de Prince-Ouest
- **Évangéline** – Tintamarre et fête communautaire le 15 août au Parc du vieux moulin et à la résidence Le Chez-Nous
- **Summerside** – Levée de drapeau traditionnelle le 15 août à la mairie
- **Charlottetown** – Célébrations provinciales officielles et spectacle télévisé, le 15 août au Parc de la Confédération

- **Rollo Bay (Est)** – Festival Quinzou les 12 et 16 août : souper, activités familiales, spectacles en soirée
- **Rustico** – Activités le 17 août : tintamarre, levée de drapeau et repas musical à la Maison Doucet

Le détail complet de chaque événement est disponible au www.safile.org/fna

SAF'Île invite les familles, les jeunes, les aîné-es, les nouveaux arrivants, les francophiles et toutes les personnes de cœur acadien à prendre part aux célébrations. Cette fête est une occasion de se rassembler, de faire entendre sa voix et de témoigner de la fierté francophone et acadienne de l'Île.

Pour plus d'informations :

Isabelle Dasyuva-Gill

Directrice générale, SAF'Île

Téléphone : (902) 888-1680

Courriel : isabelle.dg@safile.org

www.safile.org

À propos de la SAF'Île

La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF'Île) œuvre pour la promotion et la défense des droits et des intérêts de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard. À travers divers programmes et initiatives, elle soutient le rayonnement et l'essor de la langue française et de la culture acadienne sur l'Île.